

erstellt: 17.01.2014

Neu auf der boot 2014: das Segelbecken

O-Ton: Goetz-Ulf Jungmichel, Direktor Messe boot, Messe Düsseldorf, Messeplatz, Stockumer Kirchstraße 61, 40474 Düsseldorf

Länge: 2:17 (einfach kürzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Zum ersten Mal können die Besucher der boot auch das Segeln ausprobieren. Dazu hat die Messe Düsseldorf ein Wasserbecken aufgestellt, in dem mehrere kleine Boote auf Besucher warten. Für den nötigen Wind sorgen einige Windmaschinen, die von der Seite blasen.

Anmoderation: In Düsseldorf läuft seit heute / seit Samstag / seit dem 18. Januar die weltgrößte Bootsmesse, die boot 2014. Zum ersten Mal gibt es dort auch ein Wasserbecken mit mehreren kleinen Segelbooten. Die sollen vor allem Kindern, aber auch Erwachsenen, die Möglichkeit bieten, das Segeln auszuprobieren. Messereporter Harald Schönfelder hat sich den Direktor der Messe boot geschnappt, um mit ihm nach seiner Testfahrt im Becken über das Segeln dort zu sprechen.

Interview

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

boot_2014_Segelbecken_ITV.mp3